

## **GV-Sitzung vom 23.10.2025 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/BGM**

Sehr geehrter Herr Ries, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevorstand, liebe Gäste,  
anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung, die ich den bekannten Themenblöcke zugeordnet habe:

### **Ordnungsamt/Soziales**

#### **Ampelanlage Kreuzung Niedermittlau L3269 / K903 / K862:**

Die Ampelanlage an der Kreuzung Niedermittlau Dorf-Siedlung / Meerholz-Neuenhaßlau wird in den nächsten Wochen (geplantes Ende vor Weihnachten 2025) umgebaut, um den Radfahrern & Fußgängern sowie Autofahrern, die aus dem Wirtschaftsweg kommen bzw. in den Wirtschaftsweg wollen, eine ungefährliche Straßenquerung zu ermöglichen.  
Es wurden in den letzten Tagen schon Baustellenampeln durch Hessen Mobil aufgestellt. Die neue Ampelanlage erhält darüber hinaus die sog. „Hessenschaltung“, d.h. nicht mehr nacheinander, sondern mit Kontaktschleife.

### **Bauamt/Bauhof:**

#### **Verschönerung Kreisel Bahnhofsiedlung:**

Was lange währt.... In den vergangenen Tagen wurde durch unseren Bauhof der Kreisel an der Kreisstraße auf vielfachen Wunsch umgestaltet und neu bepflanzt. Hierzu muss man wissen, dass dieser Kreisel nicht der Gemeinde gehört, sondern da der Kreisel sich außerhalb der Ortsdurchfahrt befindet, liegt die Verantwortung bei Hessen mobil bzw. Straßenverkehrsbehörde MKK. Aus diesem Grund musste erst eine sog. Verwaltungsvereinbarung zwischen MKK, Hessen mobil und uns abgeschlossen werden, dass der Kreisel auch von uns als Gemeinde bzw. einem externen Landschaftsgärtner gepflegt werden darf.

Die Ursprungsidee, dies von einem externen Landschaftsgärtner durchführen und dauerhaft pflegen zu lassen, konnte leider nicht umgesetzt werden, nachdem dieser sich Anfang März überraschend von dem Projekt zurückgezogen hatte.

Und so musste unser Bauhof nun im Oktober ran, aber erst nachdem die Brut- und Setzzeit vorüber war. Zuerst wurden Gras und Wildblumen gemulcht und mit dem Bagger abgetragen sowie Kompost, Kalk und Bodenaktivator wurden eingemischt. 2500 Stauden wurden geliefert und eingepflanzt. Wir haben uns für die Mischung „Silbersommer“ entschieden, zusammengestellt vom Bund Deutscher Staudengärtner. Diese Mischung ist besonders Trockenheitsresistent, sehr Insektenfreundlich und Standortbezogen. Die robuste attraktive Staudenpflanzung zeigt sich spannungsreich in einem harmonischen Farbklang aus blauen, weißen und gelben Blüten in Kombination mit silbrigem Laub. Darüber hinaus wird der naturnahe Charakter von duftigen Blütenschleieren unterstrichen. Danke an unseren Bauhof!

#### **Soccer-Court in Gondsroth:**

Vielleicht hat es der eine oder die andere schon bemerkt, dass es auch auf dem Festplatz in Gondsroth mit Arbeiten vorangegangen ist. Dort wurden in den letzten Wochen die Asphaltarbeiten im Vorgriff auf den dort entstehenden neuen Soccer-Court abgeschlossen.

In den kommenden Wochen wird der Soccer-Court geliefert und aufgestellt werden, so dass dieser dann auch von unseren Jugendlichen endlich genutzt werden kann.

**Restmüllsäcke ab sofort auch montags im Bauhof:**

Auf der Bürgerversammlung wurde von einer Bürgerin unter anderem angeregt, dass es ermöglicht werden solle, dass Restmüllsäcke auch Montag abends während der eigentlichen Grünmüll- und Elektroschrottannahme erworben werden können. Diese Anregung haben wir gerne aufgegriffen und seit letztem Montag können nun auch Restmüllsäcke im Bauhof erworben werden.

Passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.